

Bordeaux

Arcachon | Médoc

Libourne | Langon

La Rochelle

Saintes | Royan

Cognac | Angoulême

Périgueux

Agen

Auch

Pau

Bayonne | Biarritz

Mt-de-Marsan | Dax

Les rendez-vous de novembre

Cross Sud Ouest

Pour vous inscrire

26 mai 2011 06h00

0 commentaire(s)

Saint-Savinien

Martin portera le kimono bleu



Martin Pillot. PHOTO DR

Le club de judo de Saint-Savinien est particulièrement fier de compter parmi ses membres de dignes représentants de la discipline dont le jeune Martin Pillot. Début mai à Clermont-Ferrand au dojo de Ceyrat, Martin participait à la demi-finale des championnats de France seniors Première division. La saison passée, Martin s'y était déjà présenté en catégorie junior, terminant honorablement 3e .

C'est aujourd'hui en tant que tout jeune senior que Martin réussit avec brio : de nouveau 1er en département, 1er en Ligue, il a abordé la demi-finale de Clermont avec pour ambition le championnat de France Première division (seul les quatre premiers sont qualifiés). Il réussit brillamment et gagne tous ses combats jusqu'à la finale, qu'il perd contre un adversaire plus expérimenté, et monte sur la deuxième marche du podium avec la qualification à la clef pour les championnats de France.

Un bel état d'esprit

« Pour devenir un judoka, précise Geneviève, la doyenne du club, il faut trois valeurs : le mental, la technique, le physique, et les trois sont liés. Nous avons toujours connu Martin avec un mental souvent exceptionnel ; un physique très solide, mais son travail incessant et rigoureux, bien encadré par Teddy Baffet, a porté ses fruits en hissant sa technique à hauteur des deux autres valeurs ».

Au mois de novembre, Martin sait qu'il pourra compter sur le soutien de son club pour ce championnat de France Première division qu'il attend avec impatience. Ce sera pour lui l'occasion d'endosser un kimono bleu.

Partager



Envoyer à un ami



Imprimer

